

GRANADA

## La UGR es el centro que recibe más dinero para Erasmus al superar el millón de euros

La Universidad granadina tiene reconocidos 338 becados para este programa La ayuda es de 420 euros al mes por alumno y se debe acreditar la estancia

30.12.08 - ANDREA G. PARRA | GRANADA

Los alumnos del programa Erasmus -fomenta la movilidad en países del marco europeo- ya no tienen tantos problemas económicos. Este curso están teniendo más ayudas. La Universidad de Granada (UGR) recibirá exactamente 1.182.090 euros para el programa Erasmus, según se publicó ayer en el Boletín Oficial del Estado (BOE). En ese mismo listado se recoge que el número de becarios son 338 y la duración global la computan en 2.814,5 meses. La institución universitaria granadina es el centro que recibe más dinero en Andalucía y en el resto de España, según el listado publicado por el Estado.

Le siguen a Granada centros como la Universidad Politécnica de Valencia con 241 becarios y 847.980 euros, la Universitat de València con 216 becarios y 692.160 euros, la Universidad Complutense de Madrid con 207 becarios y 719.040 euros. Aunque como se puede apreciar las cantidades son muy inferiores a las de la Universidad granadina. Son más alumnos con ayudas en la UGR y con estancias superiores en las universidades europeas donde completarán sus estudios.



EN LOS CENTROS. La UGR contará este año con más de 1.700 alumnos en el programa Erasmus. / IDEAL

### Plazos y justificación

En la comunidad andaluza la UGR también está destacada. Según la resolución del Ministerio de Ciencia e Innovación que publicó ayer el BOE las universidades e instituciones de enseñanza superior andaluzas -un total de trece- recibirán 3,5 millones de euros para el desarrollo del programa de intercambio en concepto de subvención para un total de 1.051 alumnos, según informa Efe.

En Andalucía a Granada le sigue Sevilla, cuya Universidad contará con 846.720 euros para 245 alumnos; la Escuela Superior de Arte Dramático, 5.460 euros para dos estudiantes y el Conservatorio Superior de Música 'Manuel Castillo', 7.560 euros para otros dos beneficiarios. Todos en Sevilla. En Granada al margen de la UGR también recibirá subvenciones el Real Conservatorio Superior de Música 'Victoria Eugenia', que obtendrá una ayuda para dos estudiantes de 5.880 euros.

En la resolución que se publicó ayer también se hace alusión a que esta subvención es la correspondiente a una cantidad adicional de 420 euros por alumno y mes. Está destinada a los estudiantes que sean beneficiarios de una beca universitaria concedida por el Ministerio de Educación Política Social y Deporte durante el curso 2007/2008. El pago se realizará a las universidades y organismos de enseñanza superior como entidades colaboradoras, que deberán acreditar hallarse al corriente en el cumplimiento de sus obligaciones tributarias y frente a la Seguridad Social, según recoge la orden. La justificación deberá aportarse en el trimestre siguiente a la finalización de las estancias y siempre antes del 31 de octubre de 2009. En el caso de no justificarse deberá devolverse el dinero.

La Universidad granadina es la que recibe más alumnos del programa Erasmus y en los últimos años ha estado siempre en los primeros puestos en el listado de las que envían. Las principales quejas han sido siempre la falta de ayudas para que los alumnos participen en este programa, ahora parece que se están subsanando.

En la actualidad está abierto el plazo para apuntarse al programa Erasmus para el próximo curso. La inscripción podrá hacerse hasta el día nueve de enero. La solicitud se puede efectuar a través de la página web de la UGR, accediendo al apartado del vicerrectorado de Relaciones Internacionales. Hay 3.205 plazas para el curso 2009/2010.